

Abstrak

Nenda Gunawan : Pengaruh Syukur Nikmat terhadap Keberlangsungan Hidup (Studi Kasus di Kp. Babakan Bogor Rt.Rw 32/04 Desa Purabaya Kecamatan Purabaya Kabupaten Sukabumi)

Seringkali orang-orang salah kaprah dalam memaknai sebuah rizki, yaitu hanya sebatas materi saja. Sehingga orang yang tidak bergelimang harta/materi beranggapan bahwa dirinya tidak mempunyai rizki yang akibatnya tidak pandai untuk bersyukur. Padahal secara hakikat yang namanya rizki merupakan segala hal yang dimilikinya, termasuk anggota tubuh dan kesehatan. Al-Qur'an menjelaskan bahwa ketika manusia bersyukur akan ditambah-tambah rizkinya oleh Allah. Dalam tulisan ini akan diteliti apakah ada pengaruh lain terhadap keberlangsungan hidup dari orang-orang yang senantiasa bersyukur secara konsisten, dan penelitian ini dilakukan terhadap masyarakat Kp. Babakan Bogor Rt/Rw 32/04 Desa Purabaya Kecamatan Purabaya Kabupaten Sukabumi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh syukur nikmat yang dilakukan secara konsisten terhadap keberlangsungan hidup manusia sehari-hari. Penelitian menggunakan beberapa teori atau tinjauan pustaka. Mulai dari keberlangsungan hidup, rizki dan syukur. Semua teori itu nantinya berkaitan dengan hasil penelitian dan pembahasan. Sedangkan hipotesisnya ditemukan bahwa meskipun tingkat ekonomi masyarakat Kp. Babakan Bogor menengah ke bawah, akan tetapi kehidupannya terlihat tentram, damai dan sejahtera. Hal itu merupakan adanya pengaruh dari sikap syukur mereka yang dilakukukan secara konsisten.

Penelitian ini menggunakan metode analisis lapangan dengan jenis penelitian kualitatif. Sumber data primer yang digunakan ialah hasil wawancara dengan beberapa warga Kp. Babakan Bogor Rt/Rw 32/04 Desa Purabaya Kecamatan Purabaya Kabupaten Sukabumi. Sedangkan sumber data sekundernya ialah data-data kepustakaan yang relevan. Dengan demikian, hasil wawancara dengan beberapa warga itu disusun untuk dibuat laporan penelitian tentang pengaruh syukur nikmat terhadap keberlangsungan hidup mereka.

Setelah dilakukan penelitian, ditemukan bahwa ada dua pengaruh dari syukur nikmat terhadap kehidupan seseorang, yaitu keshalehan individual dan keshalehan sosial. Keshalehan individual dibuktikan dengan senantiasa bersyukur dengan ucapan, hati, dan perbuatannya. Sedangkan keshalehan sosial dibuktikan dengan senantiasa berbagi dan tolong menolong dengan sesama, serta menyayangi dan memperlakukan hewan dan lingkungan sebagaimana mestinya (sama-sama makhluk ciptaan Allah). Dengan demikian, syukur nikmat yang dilakukan secara konsisten akan berpengaruh baik terhadap kehidupan diri sendiri, keluarga, dan juga kehidupan sosial bermasyarakat.

Kata Kunci: *Babakan Bogor, Keberlangsungan Hidup, Syukur*